

Interpellation pour le Conseil communal du 24 avril 2023

Rendre la place de l'Yser plus accueillante?

Cher Monsieur l'échevin,

Dans le cadre de l'opération Quartiers Ardents, organisée par Vert Ardent, les citoyens et citoyennes experts de leur quartier ont exprimé leur déception quant à l'aménagement de la Place de l'Yser en Outremeuse (dalle asphaltée entourée de quelques arbres). Cette revendication est également une priorité pour le Comité de quartier.

La Place de l'Yser devait être la place du village du quartier, reliant le boulevard de la Constitution, l'Auberge Simenon, le centre-ville (via la passerelle ou le pont des Arches), mais également la rue Roture, Puits-en-Sock et la future bibliothèque. Malheureusement, elle n'assume pas pleinement ce rôle et reste souvent déserte et insécurisante. La raison en est l'aménagement de la place, qui a été construite en hauteur pour préserver le parking de son sous-sol, obstruant ainsi la vue et ne donnant pas envie aux habitants de l'occuper. Le parking ainsi préservé ne peut au final pas être utilisé pour des raisons de stabilité et de perméabilité, ce qui fait de cet aménagement un ratage complet.

Rappelons à cet égard, la volonté d'en faire un espace vert, la participation citoyenne court-circuitée par le retour en grâce de ce parking qui est la cause de cet aménagement raté, sans compter les dépenses inutiles comme ce bureau italien qui n'a jamais délivré de rapport définitif.

Les habitants du quartier sont nombreux à regretter cette situation et souhaiteraient que la dalle soit détruite au profit d'une belle place de plain pied. En attendant la réalisation de ce projet, ils aimeraient rendre la place actuelle plus vivante et agréable en installant du mobilier urbain adapté en été (avec présence de steward), comme c'est le cas sur d'autres places de la ville. Malheureusement, cette demande a été refusée, car Outremeuse ne fait pas partie du centre-ville.

Notre question est la suivante:

Nous souhaitons savoir s'il serait possible d'accéder à la demande des citoyens et citoyennes d'Outremeuse, en autorisant l'installation de mobilier urbain adapté sur la Place de l'Yser en été, afin de la rendre plus vivante et agréable pour les habitants du quartier? Et si un réaménagement de la place pouvait être prévu?

Déjà merci pour votre réponse,

Eléna Chane-Alune pour le groupe Vert Ardent